Information n.3



Camaldoli, 19 juin 2023

Chères sœurs, jeunes en formation, amis du Divin Maître et collaborateurs dans la mission, membres de la Famille paulinienne!

Au milieu du chemin de notre Chapitre, nous voici à nouveau pour vous parler de nous.

Nous vivons des journées vraiment intenses qui passent vite et, en même temps, il semble que nous vivons ici ensemble depuis toujours, parce que nous sentons que nous sommes une assemblée capitulaire interculturelle qui, même dans la Babel des langues et guidée par l'Esprit Saint qui fait l'unité.



Le **14 juin**, nous avons entamé une nouvelle étape de notre travail capitulaire : la "phase d'éveil". Cette phase s'est déroulée en deux journées : la première a été animée par don Mario Oscar Llanos, sdb, professeur à l'Université Pontificale Salésienne, spécialiste en pédagogie et en pastorale des vocations. Il a developpé le thème suivant : "Pour que la formation intégrale devienne une source de beauté", dans le but de répondre aux

questions suivantes : "Que signifie aujourd'hui vivre une formation intégrale ? Et quelles sont les modalités concrètes pour que la formation intégrale devienne source de beauté ? A partir de ces questions, le père Mario a développé sa matiere, entrecoupé de partages en assemblée.

Nous avons conclu ce temps de réflexion avec Marie et Elisabeth, les femmes de la rencontre : " Avec qui ai-je envie de partager aujourd'hui la beauté de mon humanité, pour qu'ensemble nous puissions bondir dans les profondeurs de notre être et remercier le Seigneur pour les œuvres qu'il accomplit ? Sur quel fondement est-ce que je construis mes relations ? Dieu demande notre collaboration pour une société fondée sur l'amour, en commençant par les petites choses".

Le deuxième jour de la phase d'illuminative a été particulièrement marqué par la couleur paulinienne. Le père Bogusław Zeman, vicaire général de la Société Saint-Paul, a accompagné nos travaux capitulaires par une conférence sur le thème : "La complémentarité dans la mission de la Famille paulinienne". Naturellement, ce thème a suscité notre vif intérêt, car il touche non seulement à la réalité de



la mission, mais l'identité même de la Famille paulinienne. S'appeler et être "Famille paulinienne" est une des caractéristiques essentielles du charisme paulinien. Le père Bogusław nous a invités à réfléchir d'abord au sens du mot "complémentarité", puis

à rechercher cette caractéristique dans notre histoire en tant que Famille, dans l'héritage que nous a laissé le Bienheureux Jacques Alberione et enfin la complémentarité de la



Famille Paulinienne dans sa mission d'aujourd'hui. Se référant au verset 23 du chapitre 2 du livre de la Genèse, il a conclu par un souhait qui est aussi une prise de conscience : "Tu es l'os de mes os, la chair de ma chair. J'ai besoin de toi pour vivre et accomplir ma mission".

Le **16 juin**, c'est avec une grande joie que nous nous sommes accordées une journée de visite/pèlerinage à Sienne sur les traces de Sainte Catherine. Notre guide pour les sites de Sienne était Sœur M. Regina Cesarato, qui nous a donné un aperçu de la beauté de cette ville médiévale. Nous sommes rentrés à Camaldoli en remerciant le Seigneur de nous avoir offert une journée ensoleillée. Sur le site https://www.pddm.org/10-capitolo-generale/galleria/, quelques photos parlent de nous avec éloquence !



Les 17 et 18 juin, notre calendrier prévoyait la lecture et l'approfondissement personnels et partagés de "l'Instrument de travail". Ainsi se poursuit, pour cette Assemblée capitulaire, le processus de discernement qui regarde toute la Congrégation, l'Église universelle et particulière, la société et la création d'aujourd'hui, réalités caractérisées par des défis et des changements d'époque.

L'Instrument de travail, que nous avons entre les mains ces jours-ci, est le fruit de la recherche de chaque communauté de la Congrégation ; la Commission préparatoire du Xe Chapitre général a recueilli toutes les contributions des Circonscriptions et celles-ci sont devenues les étoiles du matin qui, brillant de mille feux, guident le discernement capitulaire. La méthode de discernement est la **conversation spirituelle**, apprise dans le parcours synodal ecclésial.

L'Esprit Saint qui souffle sur nous et fait toutes choses nouvelles, grâce aussi à votre prière, nous guide pour identifier les appels que Dieu a sagement tracés pour nous, pour être les femmes de l'Évangile, les disciples/apôtres du Maître ressuscité appelés à vivre la beauté de la Rencontre et à témoigner de la joie d'un mandat au monde d'aujourd'hui. A partir



d'aujourd'hui, la phase de discernement pour les élections commence. Nous comptons sur vos prières.

En communion,

La Commission d'information Sœur Maria de la Paz Carbonari et Sœur M. Emmanuela Viviano